

## ***Paroisse du Sacré-Coeur en Puisaye***

### ***Feuille de la semaine (N°94)***

#### ***Semaine du 27 janvier au 3 février 2019***

#### **3e dimanche du temps ordinaire C :**

Les textes du 3e dimanche ordinaire nous parlent de l'Esprit Saint qui vient sur Jésus pour le consacrer comme Messie c'est-à-dire comme Christ (Evangile de Luc, ch. 4) et à la fois sur l'ensemble des baptisés appelés à ne former qu'un seul corps (1ère lettre aux Corinthiens, ch. 12).

Quand nous célébrons l'eucharistie nous invoquons la présence de l'Esprit Saint sur nous pour que nous formions ce corps et pour que nous continuions ensemble la mission du Messie dans le monde d'aujourd'hui.

Il nous faut réfléchir à ces deux thèmes liés l'un avec l'autre : Unité et Mission.

#### **Unité :**

St Paul nous explique dans sa lettre que l'unité qui doit exister entre les chrétiens ne doit pas être confondue avec l'uniformité. L'Esprit Saint, au contraire, est source de multiplicité. La différence est bonne ...quand elle n'est pas séparatrice ! L'image du corps composé de ses différents membres nous fait comprendre comment l'unité se fait dans la diversité et comment la diversité s'accomplit dans l'unité.

Il nous faut réfléchir à cela en pensant à notre communauté paroissiale mais plus largement encore. En effet, nous avons vécu cette semaine de prière pour l'Unité des chrétiens. Nous savons qu'il existe dans l'Eglise des traditions différentes. Nous devons sincèrement déplorer les séparations entre les chrétiens. Nous ne devons pas cesser de prier pour que l'Esprit Saint nous conduise tous à une profonde unité. Nous ne pouvons pas nous contenter de prendre acte de ces séparations.

#### **Mission :**

Un des enjeux de l'unité entre les chrétiens est la recevabilité de leur témoignage dans le monde d'aujourd'hui.

Il nous faut rechercher l'Unité pour accomplir la mission de l'Eglise qui doit reprendre le programme messianique de Jésus lui-même :

- porter la Bonne Nouvelle aux pauvres ;
- annoncer aux captifs leur libération ;
- annoncer aux aveugles qu'ils retrouveront la vue ;
- remettre en liberté des opprimés.

Comment, ensemble, faire nôtre ce programme ? Comment l'accomplir ?

Qui sont les pauvres qui ont besoin d'entendre une bonne nouvelle ? Qui sont les captifs, les aveugles, les opprimés ?

Pour répondre à ces questions, il nous faut lire le livre des Saintes Ecritures mais également le livre du monde.

Il nous faut demander à Jésus et à l'Esprit Saint de nous apprendre à voir les pauvres qui nous entourent et comment nous faire nous-mêmes les relais de la parole du salut.

Pour qu'aujourd'hui cette parole s'accomplisse.

#### **Calendrier hebdo :**

**dimanche 27/01** : 9h30 messe à Treigny (salle du Cèdre) ; 11h messe à St-Fargeau

#### **lundi 28/01 :**

**mardi 29/01** : 9h messe à l'oratoire ; 20h30 groupe biblique à Bléneau

**mercredi 30/01** : 9h messe ; 17h permanence

**jeudi 31/01** : 18h messe à l'oratoire (suivie par l'adoration du St-Smt)

**vendredi 1/02** : 15h30 messe à la Maison de retraite de St-Fargeau

**samedi 2/02** : 9h messe à l'oratoire (Présentation du Seigneur)

#### **dimanche 3/02 :**

dimanche  
« communautaire » à partir de 9h30 ; 11h messe suivie du déjeuner partagé ; après midi : jardinage dans le parc de la Maison paroissiale